



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84384995</b>
Prix	<b>620 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Exclusivite venez Découvrir ce magnifique appartement de 84.75m<sup>2</sup> situé au dernier étage dans une résidence de standing. Orienté est avec un aperçu mer et vue Dégagé. Il se compose d'un hall d'entrée, un séjour de 23.70m<sup>2</sup> avec une cuisine semi ouverte équipé. Le séjour s'ouvre sur un balcon et sur une grande terrasse couverte de 22.30m<sup>2</sup>. Cette terrasse ajoute un espace de vie supplémentaire, ce qui le rend très agréable. Il y a deux chambres avec placards, une salle de douche et un wc indépendant. Une grande mezzanine de 26,58m<sup>2</sup> (14,18m<sup>2</sup> lc) complète ce joli appartement, parfait pour des ...

*Sole Agent: Come and discover this magnificent 84.75m<sup>2</sup> apartment located on the top floor in a sought after secure residence. Oriented east and west with a glimpse of the sea and open views. It consists of an entrance hall, a living room of 23.70m<sup>2</sup> with a semi-open equipped kitchen. The living room leads onto a balcony and also onto a large covered terrace of 22.30m<sup>2</sup>. This terrace adds additional living space, and is very comfortable. There are two bedrooms with cupboards, a shower room and a separate toilet. A large mezzanine of 26.58 (14.18m<sup>2</sup> LC) completes this lovely apartment, perfect for ...*

## JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

